
令和５年度監事研修会　有識者講演の質疑応答
ご質問 ご回答

「学校法⼈における価値創⽣」についての説明がほしかった。
講演で⽰された監査体制は最近確⽴されたように推察しました
が、現在の体制に⾄る経緯はなんだったのでしょうか。

本学院は、2002年に業務監査室が設置されて職員3名、監事2名（⾮常
勤）が2008年まで続きました。2008年から常勤監事を設置し監事3名体
制となりました。
うち、約3年常勤監事は不在でしたが監査体制の強化をすべく2020年には
元の3名体制に戻っております。 また、本学院は他に先駆けてガバナンス改⾰
を実施したことから、監査体制の充実も併せて整備してきました。それ故、現在
に⾄るまで監査に対する環境整備が整っている次第です。

具体的にどういう業務監査をしているのか、その結果はどのように
まとめているのかが、不明だった。ただ、内部の事情が分かるの
で、難しいところですが。

本学院では、学院のホームページに「監査部⾨」のページを設け、規程や体制
についても掲載しております。特に、「監査部⾨監査報告書」には、ご要望の
内容である監事監査の状況報告と内部監査室の監査状況報告を掲載し、
公表しているのでぜひご覧いただければご回答になると思います。


